

Etxerat exige que «dejen de jugar con las vidas de los presos y con las nuestras»

Los familiares destacan que la decisión del TC agrava la situación de los presos y les condena también a ellos a seguir en las carreteras

Seis días después de conocerse el aval a la «doctrina Parot» por parte del Tribunal Constitucional, familiares de presos políticos vascos afectados por esta excepcionalidad jurídica alertaron del agravamiento de la situación en las cárceles que acarreará, dado que la media de edad seguirá creciendo y con ella los problemas de salud tanto físicos como síquicos. Y en segundo lugar, denunciaron también que esta decisión les castiga también a ellos, como familiares, a continuar jugándose la vida en las carreteras cada fin de semana, como vienen haciendo desde hace muchos años.

Así las cosas, Etxerat exige al Gobierno español que ponga fin

a la doctrina 197/2006 y le recuerda que fue Madrid quien la creó y, por tanto, es también quien debería derogarla, sin escudarse en tribunales.

El colectivo de familiares se dirigió también a los agentes vascos para pedirles que secunden la movilización convocada el sábado 14 de abril en Bilbao contra esta decisión, y para hacerles ver que renunciar a ello supondría aceptar una política carcelaria vulneradora de derechos básicos. Inciden en que esta «doctrina Parot» supone una cadena perpetua, fórmula supuestamente ilegal en el Estado español, e incluso la tildaron de pena de muerte por sus efectos sobre los prisioneros. >2-3

Trifulca entre Aitzol Gogorza, con un problema síquico, y un funcionario >13

SAMUEL VUELVE A TRIUNFAR EN ARRATE

Joseba ITURRIA

Samuel celebró con gran rabia su tercer triunfo consecutivo en Arrate.

Jon HERNÁEZ | ARGAZKI PRESS

Samuel Sánchez logró su tercera victoria consecutiva en Arrate y se vistió de amarillo en la mítica cima. El de Euskaltel fue más listo que Purito Rodríguez y Chris Horner. >36-38



MAITE ARISTEGI, OBSERVADORA EN COLOMBIA

«Santos ha dejado patente que preside un Gobierno realmente represor»

La respuesta del presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, al gesto unilateral de las FARC de liberar a diez uniformados, «ha dejado patente que preside un Gobierno realmente repre-

sor», manifiesta la diputada de Amaiur Maite Aristegi, quien ha participado como observadora en este proceso como integrante del Grupo Mujeres por la Paz. Esa condición le ha permitido

asistir a «momentos de una intensidad emocional tremenda» invisibilizados por el Gobierno y a sacar enseñanzas, porque «de todos los procesos se aprende y de este mucho». >5

Aralarretik kanpo kokatu dira Ezenarro, Basabe eta Erostarbe

Aintzane Ezenarro, Mikel Basabe eta Oxel Erostarbe ez ziren joan Aralarrek deitutako bilerara, eta horrekin alderditik kanpo kokatu dira. Legebiltzarreko karguak alder-

diaren esku uzteko eskatu die Aralarrek. Alta, hainbat alderdik hiruren jarrera txalotu dute; PPko Basagoitik izan duten «ausardia eta indarra» goraiatu du. >4